



1



2

BLUETOOTH CONNECT IL SONORO IN PRIMO PIANO

Bluetooth Connect è un dispositivo per installazione a parete che permette la riproduzione, mediante Bluetooth, di segnali audio da smartphone, tablet o lettore MP3 in modalità stereo.

La qualità e il comfort acustico sono sempre in primo piano. Il sonoro

può essere ulteriormente esaltato grazie all'amplificatore integrato, collegabile fino a due moduli altoparlanti Jung. In alternativa, l'utente può collegarsi a un amplificatore esterno o alla Jung Smart Radio, grazie a un'apposita uscita audio.

Il display touchscreen - con frontale in vetro e otto tasti a sensore - consente, tra le varie opzioni, la selezione della sorgente audio e delle tracce, il controllo del volume, l'avvio e l'arresto della riproduzione dei file. Con questa configurazione, l'utente ha dunque la possibilità di interfacciarsi con la tecnologia Jung in maniera semplice e intuitiva. Alle qualità funzionali Bluetooth Connect abbina praticità, potendo essere salvate fino a sei diverse fonti audio, e ricerca estetica. Il dispositivo è infatti disponibile in quattro serie (AS, A, CD e LS) e offre innumerevoli opzioni di personalizzazione a seconda dell'ambiente in cui verrà inserito. L'utente ha a disposizione diversi materiali e cromie da abbinare, dando un tocco di eleganza e sobrietà alla stanza e garantendo una perfetta integrazione con il resto delle installazioni elettriche presenti. In modalità standby, l'apparecchio registra un basso consumo energetico (solo 0,37 W), con i tasti che vengono nascosti automaticamente e sono riattivabili con un semplice tocco.

- 1- BLUETOOTH CONNECT
AMBIENTAZIONE DEL DISPOSITIVO A PARETE
- 2- I DUE MODULI ALTOPARLANTI JUNG POSSONO
ESSERE MONTATI SEPARATAMENTE O COMBINATI
CON IL DISPOSITIVO IN UNA PLACCA MULTIPLA

JUNG

PO. Box 1320 - D - 58569 Schalksmühle
Tel. +49 2355 806553 - Fax +49 2355 806254
E-mail: mail.vka@jung.de - www.jung.de





1



2

BLUETOOTH CONNECT FOREGROUNDING SOUND

Bluetooth Connect is a wall-mounted device for the stereo reproduction of sound from smartphones, tablets and MP3 players connected using Bluetooth.

Quality and acoustic comfort are essential. Sound can be amplified using the integrated amplifier and up to two Jung speaker modules can be connected. Alternatively, the audio output can be used to connect to an external amplifier or the Jung Smart Radio.

The touchscreen display - with a glass front and eight sensor buttons - offers numerous options, including audio source and track selection, volume control, and stop/play. This system allows for simple, intuitive interfacing with Jung technology.

The Bluetooth Connect option not only ensures quality, but also the option to save up to six audio sources, making it exceptionally practical. The aesthetics are also central to the design and it comes in four options (AS, A, CD and LS), with almost countless ways to customise the device to ensure it fits in optimally in the desired setting.

It comes in different materials and colours, making it an elegant and understated addition to many rooms while integrating perfectly with other electric devices. In sleep mode, it consumes very little power (a mere 0.37 W), with the buttons hidden automatically until they are reactivated by a simple touch.

- 1- BLUETOOTH CONNECT WALL-MOUNTED SOLUTION
- 2- THE TWO JUNG SPEAKER MODULES CAN BE MOUNTED SEPARATELY OR WITH THE DEVICE IN A MULTIPLE FRAME

JUNG

PO. Box 1320 - D - 58569 Schalksmühle
Tel. +49 2355 806553 - Fax +49 2355 806254
E-mail: mail.vka@jung.de - www.jung.de





蓝牙连接： 前景化声效

BLUETOOTH CONNECT FOREGROUNDING SOUND

蓝牙连接是一种壁挂式装置，专门用于连接智能手机、平板电脑和MP3播放器等设备，从而公放立体音乐。

质量与声效舒适度是最根本的要素。声音文件可通过综合扩音器播放出来，采用两段永诺扬声器连接。亦或将音频输出连接到外部扩音器或者是永诺智能播音器。

触屏显示器 - 玻璃表面外加八个传感器按钮 - 提供多样功能选择，包括音频来源以及菜单选择，音量控制，停止/播放。永诺先进的技术为该产品提供简洁直观的操作。蓝牙连接不仅确保高档品质，还提供六个音频源的保存功能，非常实用。美学角度也是其设计核心，总共包含AS, A, CD和LS四个选项，为用户提供多样定制方案以达到预期使用标准。它又多种颜色和材料构成，为室内空间装点优雅的元素，与其他电子设备完美结合。睡眠模式下，耗能率极低（仅为0.37W），按钮自动隐藏，只需轻轻触碰便可以激活。

- 1- 蓝牙连接
将电子设备连接于墙上
BLUETOOTH CONNECT
WALL-MOUNTED SOLUTION
- 2- 永诺双侧扬声器可以分开安装或综合安装于多种设备上
THE TWO JUNG SPEAKER MODULES CAN BE MOUNTED SEPARATELY
OR WITH THE DEVICE IN A MULTIPLE FRAME

JUNG

PO. Box 1320 - D - 58569 Schalksmühle
Tel. +49 2355 806553 - Fax +49 2355 806254
E-mail: mail.vka@jung.de - www.jung.de



jung.live



Albrecht_JUNG



+JungDe1912



AlbrechtJung